



ゆり 2組だより



令和5年5月31日(水)
雅福社会 松島こども園
担任：嘉手川 梓
山川 ジュリーアンテス

沖縄は梅雨入りをして、雨の日が続くのかと思えば、晴れの日が多く梅雨の時期とは感じられない日が続いている今日この頃です。晴れの日には「園庭で遊べる」「泥団子作れる？」と外で遊ぶことが大好きなゆり2組です。最近、泥だんご作り、砂場で海作りに夢中です。綺麗に作るために磨く子や大きな泥団子を作るために友達と一緒に相談しながら毎日一生懸命に作る姿が見られます。こども達が作っている泥団子お迎えの際に見てみてくださいね。

気温や湿度が高くなり、疲れも出やすい時期になってきます。室内の換気や子ども達の体調管理に十分に気を付けながら、今後も健康で安全に楽しく過ごせるように配慮していきたいと思ひます。

～春の遠足～

わくわくどきどきしていた春の遠足。当日は天候恵まれ、末吉公園に向かいました。歩いている途中、「ここ〇〇のお家近いよ」「いつお弁当食べる」と友達との会話を弾ませながら向かいました。

末吉公園に着くと、やっぱり一番人気なのが、ロープジャングルジム！よく来て遊んでいる子は頂上まですいすいと進んでいました。始めは少し怖がっていた子も友達が頂上にいる姿を見て、頑張って挑戦していました。

皆が楽しみにしていたお弁当の時間♪
「卵焼きだ」「ウイナーー緒だね」とお家の人が作った美味しいお弁当を嬉しそうに食べていました。この日の帰りの会では「次はどこに行く？」と次の遠足を期待していました☆



この滑り台早い！



ここまで登れたよ！



お弁当美味しい♪



最後まで頑張って歩くぞ！

～かっぱおやしくるかな？～

かっぱおやし絵本を読んで、かっぱおやしがこども園にきてもらうにはどうしたらいいか皆で話し合い、「かっぱの好きなきゅうりを置く！」と案がでました。担任「でもきゅうりはどこからもってくるの？」子ども達「先生買ってきて！」
「うーん、あ、きゅうりを育ててそれを置く！」と声があり、きゅうりを植えました。「沢山きゅうりできたら、かっぱおやし毎日こども園来るね」とかっぱおやしに会えることを楽しみにしていました。帰り会で、「きゅうりも命だよね」「きゅうりに名前つけよう」とこども達が考え、グループで名前をつけました。栽培を通して自然への愛情を持って世話をしたり、自然への興味関心、食育に繋げていきたいと思ひます。



- ・6月23日(金)は慰霊の日でこども園は休園です。
- ・帽子を忘れてくる子が多くなっています。登降園時は帽子を被るようお願いしします。
- ・歯ブラシは月に1回を目安に交換をお願いしします。毎日持ち帰りをしているので歯ブラシの毛先が広がっていない確認をお願いしします。
- ・ティッシュ、石鹸、雑巾まだ持ってきていない方はもってきてください。



たんじょうび おめでとう

ちあきさん 1日
れおさん 21日

